



みやかわ

会津美里町立宮川小学校

令和4年度学校だよりNo.38

令和5年1月26日

会津美里町立宮川小学校長 星 潔

受け継ごう「チーム宮川」の伝統を！

第3学期がスタートしてもう13日が過ぎました。明日からの登校日はあと38日です。来週からは2月に入ります。本当に早いです。子ども達には始業式で話をした通りに、1日1日を大切に過ごしてほしいと思います。そんな中、様々な活動が6年生から5年生に継承されていきます。鼓笛隊もその1つです。5年生を中心とした新鼓笛隊に、6年生がやさしく「鼓笛のわざ」を継承してくれています。5年生も先輩の想いを受けて、真剣に練習に取り組んでいます。

また鍵盤ハーモニカでは4年生が3年生にやさしく教えています。こちらも伝統の継承です。新鼓笛隊も今までの鼓笛隊と同様、素晴らしい演奏を響かせてくれると思います。「**チ**ーム宮川」「**みんなが**」「**やさしく**」一丸となって高め合っています。



冬の体力向上「朝なわとび」！

冬場の朝の活動は「朝なわとび」を行っています。月、水曜日は4、5、6年生。火、木曜日は1、2、3年生が自己目標に向かって、一生懸命に練習に取り組んでいます。コロナ禍ですので、体育部を中心に、体育館にマーキングをして、一人一人の間隔をしっかりと取って行っています。本校ではなわとびカードを使用していますが、子ども達がカードの種目をどんどんクリアしていっています。「**みんなが**」なわとびの「**わざを** **みがく**」子ども達。「**チ**ーム宮川」頑張っています！！



学習の確かめ 学カテスト！

1月25日(水)～27日(金)の日程で学カテストを実施しています。25日は国語(全学年)26日は算数(全学年)27日は外国語(5,6年)です。子ども達は、今年度のここまでの自分の学習の確かめを学カテストによって行っています。テスト



では、どの学年も真剣に問題と向き合っていました。「みんなが」「かしこく」めざして頑張っている子ども達。結果は後日お知らせいたします。どうぞよろしくお願いいたします。

校長のひとりごと

10日ほど前のニュースですが、40代の母親が13歳の娘に刺されて死亡するという悲しい事件が発生しました。娘は「母親からSNSを使いすぎていると注意されて口論になっていた」などと説明しているようです。1学期末授業参観時のリモート全体会でお話ししたように、スマホやタブレット、ゲーム等に依存しすぎると「昼夜逆転」「いら立つ、怒りっぽい」「暴力的になる」「他者と関わりづらい」「引きこもる」などの症状が出ることもあるようです。以前記述したように、星家の子どもたちは、スマホデビューは高校生からでした。3人の子ども達は高校を卒業と同時に家を出たので、それぞれ3年間でしたが、ルールを決め、ルールを守らせるように戦いました。皆様のご家庭ではいかがでしょうか。以前取ったアンケートを見ると、もう自分専用のスマホやタブレットを持っている子ども達も多いようです。これからの時代、絶対に必要なものなのですが、そればかりでは絶対にだめなものです。ぜひもう1度ルールを再確認し、お子様と話をさせていただければ大変ありがたいです。ネット依存から子どもたちを守ってあげてください！！

<ルール作りのポイント> 島根県教育委員会 健康とメディア学習教材より

1 使用場所を決める

(例)子ども部屋での使用は避け、リビングや家族の目の届くところで使用する。

充電器は親が預かり、充電する時はリビングか親の部屋とする。

2 使用時間を決める

(例)使って良い時間を具体的に決める。(1日2時間以内、夜8時までなど)

使用してはいけない時間も決める(食事時、外出時など)

3 利用サービスについて決める

(例)フィルタリングを利用し、使用しても良いサービスについて話し合う。

アプリやサービスをダウンロードする時は保護者の許可を得る。

4 使用金額について決める

(例)保護者に無断で、有料のゲームやアプリをダウンロードしたり、課金をしたり、オンラインショッピングをしたりしない。